



XX ENCUENTRO NACIONAL DE LA PASTORAL DE SALUD



Buenas prácticas en el servicio a la persona El 20º Encuentro Nacional de la Pastoral de la Salud, iniciativa y organización de la Comisión Nacional de la Pastoral de Salud, transcurrió en Fátima, entre los días 26 y 29 de noviembre, en el Centro Pastoral Paulo VI, y congregó a más de 6.000 personas llegadas de todo el país. En el documento de las Conclusiones del Encuentro, presentado en la sesión de clausura, al finalizar la mañana del día 29 de noviembre, los participantes del encuentro piden al Estado Portugués “sobre todo, a través de los Ministerios de Salud y Trabajo y Solidaridad Social: la cooperación permanente, con la aprobación de los diversos proyectos surgidos en el ámbito de la salud, a partir de la iglesia y la necesaria contribución al programa de cada proyecto”. Por su lado, a la Iglesia en Portugal le solicita la “implicación práctica en la salud de las personas”. Una de las soluciones apuntadas pasa por la creación de “Centros de Vida, a crear en todas las diócesis, con las condiciones indispensables para asegurar la defensa y la promoción de la vida, desde su inicio. Estos centros deben servir de apoyo incondicional a la maternidad, en todas sus situaciones, de la educación de los adolescentes y jóvenes en su vida afectiva y sexual, de acompañamiento de los matrimonios jóvenes en las decisiones de una paternidad responsable, del tratamiento de la infertilidad y de tantos otros problemas que reclaman ayudas específicas, en el respeto por la libertad de cada uno”.

www.fatima.pt/es/news/xx-encuentro-nacional-la-pastoral-salud